Filatelia



Por: JOSE MAS

Emisiones para el mes de Febrero

Con la puesta en circulación el pasado dia 5 del actual enero, festividad de la Pascua Mi itar, de la serie UNIFORMES MILITARES, en su séptimo grupo, ha quedado cumplido el total de emisiones para dicho mes, con el facial de 30 pesetas.

Y dicho de paso, únicamente faltan diez valores de dicha serie, a emitirse en julio próximo y en 1978, para quedar concluida la

Tres emisiones componen el programa del próximo mes de febrero. La primera, la cual será puesta en circulación el día 10, dedicada al VII CENTENARIO DE LA MUERTE DEL REY D. JAIME I, acaecida el día 27 de julio de 1276. Compone la serie un único valor de 4 pesetas, con mot.vo alusivo y una tirada de 8 millones de unidades.

La segunda de las emisiones para febrero, se pondrá a la venta el día 22, siendo la dedicada a PERSONAJES ESPAÑOLES, con cuatro valores, homenajeando a Jacinto Verdaguer, 5 Pta.; Miguel Servet, 7 Pta.; Pablo Sarasate, 12 Pta., y Francisco Tárrega, 50 Pta. La tirada será de 10 millones de series completas.

Cabe señalar que el día de emisión de esta serie, funcionará una Estafeta Especial con matasellos conmemorativo, en la Exposición Filatélica Homenaje a Tárrega, en la localidad de Villareal de los Infantes. Interesante la estampación sobre el valor de 50 pesetas.

Y la tercera de las emisiones, está prevista para el día 24, con la denominación de SOCIEDADES ECONOMICAS DE AMIGOS DEL PAIS, instituciones de fomento del estudio de las artes aplicadas,

para muchas de las cuales, se cumple el II Centenario de su fundación. La emisión está formada por un único valor de 4 Pta. y la tirada es de 8 millones de ejemplares.

Dando contraste con el mes más corto del año, frente a esta programación de emisiones filatélicas, vemos que con 82 pesetas de valor facial total de las tres emisiones, es el más elevado del actual año, salvo posibles modificaciones. De todas estas emisiones iremos informando más detalladamente en semanas sucesivas.

MATASELLOS ESPECIALES

La Dirección General de Correos y Telecomunicación ha concedido la utilización de los siguientes Matasellos Especiales durante las fechas y en las localidades que se indican. Como ya es costumbre, centramos nuestra atención a los Matasellos Especiales que se conceden en nuestra Región, más especialmente en Barcelona y provincia, así como en aquellos que pueden ser de interés mayor por coincidir con la emisión de una nueva serie de sellos.

Han sido concedidos los siguientes:

En BARCELONA: del 15 al 23 de enero, en el Salón Náutico Internacional y del Deporte.

En BARCELONA: del 19 al 21 de enero, con motivo del XX Aniversario de la Agrupación Española de Periodistas Deportivos.

En BARCELONA: del 19 al 23 de febrero, en el Salon Nacional del Género de Punto.

En BARCELONA: del 19 al 27 de febrero, con motivo de la 8. Feria Técnica Internacional de Maquinaria Textif «Expomatex 77»,

En BARCELONA: del 20 al 24 de febrero, en la V Exposición Filatélica Juvenil e Infantil «Juvenia 77».











Reproducción de los cinco sellos que componen la emisión UNIFORMES MILITARES, la primera del año 1977.

El artista y su arte

DONAT PUIG

En la Sala «Sant Jordi» de la Caja de Ahorros Provincial de Barcelona, expone un conjunto de dibujos, acompañado de unos pocos grabados, el artista polifacético, Donat, que acredita de nuevo sus altas dotes de grabador y dibujante tal como ya hemos apuntado en otra ocasión. Digo esto porque no ya la técnica, sino la sensibilidad, la intencionalidad honda y aguda, algo que se anda entre la precisión y la síntesis, nos lo ponen en evidencia sus dibujos y sus grabados.

Paralelamente, realiza obra de dibujante, grabador y pintor, parcialmente inmersa en un expresionismo, esta muestra, la mayor parte de su obra realizada durante sus estancias veraniegas en su pueblo natal, Queralbs. Sus dibujos en la que el trazo, o, mejor, la abundancia de trazos, infunde a las manchas y al espacio una vibración intensa que representa la inestabilidad, lo fugitivo de las formas y de los propios seres. Donat nos ofrece una obra transparente y sensible, de lo que es pura y depurada técnica. En una y otra se evidencia casi materialmente la exquisita sensibilidad de este articia.

José Algueró

Es diu... es comenta... que...

...a mil pessetes la burilla, a Granollers hom es podria folrar solsament amb les que deixen alguns cotxes al marxar del lloc aparcat. A cabassos es collirien!

...cs divulga que hi ha molts productes farmacèutics semblants i amb nula eficacia curativa... quin organisme autoritza i controla la sortida potingueril al mercat, doncs?

pel preu de 160 pessetes, els components d'ASVAT van fent sortides a Sitges amb visita als seus Museus i... per 4.000 pessetes podran fer una excursió de tres dies a València i Alacant.

...es creu que aviat serà dotada de Llar del Pensionista la vila de Canovelles.

...ara va de bó lo del Par-

king soterrani de quatre plantes a la plaça de Josep Barangé, per aquesta raó els taxis seran traslladats a la plaça de Calvo Sotelo, amb la cabina telefònica al cap que serà a l'indret del garaig Icart. Els taxis, que encara circulen sens el «bolet» superior indicatiu de quan van de buit, sortiran pel carrer de Sant Salvador i per la plaça de Catalunya.

...ens anem europeizant i ja, les tardes de sis a vuit, es reuneix una bona audiència al «Bingo» del Casino.

...l'accident que causà la mort a Montserrat Ramos, s'atribueix en part a la manca de voravies i de llum per la zona industrial, on comença la producció molt dematí; és altra de les necessitats ciutadanes.

...Telefònica ha creat una bona problemàtica substituint la
Central per cabines interurbanes; alguns usuaris (?) hi deixen les monedes sens poderse'n servir i sens saber on reclamar! I... almenys fossin una
mica més netes les cabines!

Joan CONGOST